

Notre offre de papyrus

Nous proposons du papyrus naturel brillant, posé à la main, en provenance d'Égypte. De la taille d'un marque-page, en passant par les formats A4 et A3 jusqu'aux formats supérieurs de 92 x 192 cm, ainsi que différents rouleaux de papyrus, vous trouverez certainement chez nous la feuille de papyrus appropriée. Les possibilités de conception avec le papyrus sont multiples. Il peut être inscrit de hiéroglyphes ou peint de motifs divers. La tempera ou l'aquarelle, l'encre ou les feutres conviennent ; on peut même l'imprimer avec une imprimante à jet d'encre.

Le papyrus est un produit naturel

Dans le delta du Nil, les feuilles de papyrus sont encore produites de manière traditionnelle. Les familles de la campagne récoltent les tiges de papyrus, qui peuvent atteindre jusqu'à 6 mètres de haut, et transforment la matière première en feuilles de papyrus avec une grande habileté. En plusieurs étapes, des papyrus soigneusement fabriqués sont créés, qui ont toujours un caractère individuel et artisanal.

L'histoire

Le papyrus est produit et utilisé comme support d'écriture dans l'Égypte ancienne depuis le 3^e millénaire avant Jésus-Christ. Il s'agissait toujours d'un produit de grande valeur dont le seul droit de commercialisation appartenait au pharaon. Le mot allemand "Papier" remonte au mot grec "pápyros", lui-même basé sur le mot égyptien ancien "pa-en-per-aa", qui signifie en gros "celui du pharaon".

Si le papyrus est conservé dans un endroit sec, il a une très longue durée de vie. C'est ainsi que des rouleaux ou des fragments de papyrus ont été et sont encore retrouvés, fournissant des informations sur la vie dans l'Égypte ancienne. Parmi les rouleaux de papyrus les plus célèbres figurent probablement les papyrus d'Herculaneum, qui ont été ensevelis par l'éruption massive du Vésuve en 79 après J.-C. et ainsi préservés. Plus de 400 000 papyrus de l'ancienne Égypte Oxyrhynchus attendent toujours d'être déchiffrés et mettront à nouveau en lumière de nombreux éléments intéressants. Jules César est responsable de la plus grande perte de connaissances de l'histoire. Ses soldats ont mis le feu à la bibliothèque d'Alexandrie, détruisant des milliers de manuscrits importants sur papyrus.

Commerce équitable avec l'Égypte

L'IGP achète les produits égyptiens directement au producteur. Cela nous permet de contourner les stations de concessionnaires et d'offrir à nos clients des prix avantageux. Mais les producteurs égyptiens profitent aussi de cette commercialisation directe, ils obtiennent des prix beaucoup plus élevés pour leurs produits. Nous rendons régulièrement visite à nos partenaires en Égypte et discutons des besoins à venir sur place.